

27.01.2022 – 10:12 Uhr

Record de dons en faveur d'Helvetas



Genève (ots) -

L'organisation suisse de collaboration au développement Helvetas a bouclé l'année 2021 sur un nouveau record des donations avec 38,8 millions de francs récoltés. Les particuliers se sont montrés particulièrement généreux envers les personnes défavorisées dans les pays du Sud. Parallèlement, des fondations, des entreprises ainsi que des cantons et des communes se sont eux aussi engagés pour l'égalité des chances.

La pandémie de Covid-19 a renforcé la solidarité face aux personnes les plus démunies. C'est ce que constate l'organisation de coopération au développement et d'aide humanitaire Helvetas, qui a enregistré un record de dons et de contributions en 2021. Les 38,8 millions de francs versés par des particuliers, des fondations, des entreprises, mais aussi par des cantons et des communes, correspondent à une hausse de 5,5% par rapport à l'année précédente.

Tout au long de l'année, au gré de l'imposition des confinements qui ont particulièrement pesé sur les revenus les plus modestes, et alors que la maladie faisait des ravages dans tous les coins du monde, Helvetas a continué de soutenir les personnes en situation précaire.

Un appel urgent aux dons pour le Népal lié au Covid-19 a rencontré un écho très favorable avec un million de francs récoltés. En avril 2021, le Népal a été durement touché par la deuxième vague de coronavirus, avec un grand nombre de personnes infectées. Grâce aux dons récoltés, Helvetas, en collaboration avec ses partenaires locaux, a notamment pu fournir du matériel médical et sanitaire à plusieurs hôpitaux et centres de soins.

Lutter pour l'égalité des chances

Alors que la faim dans le monde et l'extrême pauvreté baissaient depuis 2000, les progrès réalisés dans ce sens ont commencé à ralentir. En cause : la pandémie de Covid-19 mais aussi la prévalence de conflits violents et le changement climatique.

Grâce à une présence dans 30 pays, une collaboration avec les populations locales, les organisations partenaires, le secteur privé local et les communautés, Helvetas fournit une aide à des populations défavorisées en Afrique, en Asie, en Amérique latine et en Europe de l'Est. Notre conviction est qu'en multipliant les opportunités équitables, on peut changer le monde, que l'égalité des chances ne doit pas relever du hasard.

Le rapport annuel et financier 2021 sera publié en juin 2022.

Liens sur l'aide apportée par Helvetas en temps de coronavirus :

[Helvetas soutient des personnes touchées par le coronavirus dans les](#)

[Pandémie de Covid-19: une nouvelle étude révèle l'impact préoccupant \(helvetas.org\)](https://www.helvetas.org/fr/actualites/pandemie-de-covid-19-une-nouvelle-etude-revele-l-impact-preoccupant)

Contact:

Aude Marcovitch Iorgulescu, Responsable media / Porte-parole, aude.marcovitch@helvetas.org, +41 31 385 12 16

Medieninhalte



Dans une zone jaune à l'extérieur d'un hôpital, une personne aide une femme qui attend son admission dans un service Covid-19 à Katmandou, au Népal. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000432 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Helvetas/Narendra Shrestha"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100884461> abgerufen werden.